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晨报讯（记者 叶子申）上半

年，厦门快递市场充满活力。记

者昨日从市邮政管理局获悉，今

年上半年厦门市邮政行业运行情

况已于近日发布。根据数据，今

年上半年，厦门市邮政行业寄递

业务量累计完成41549.7 万件，

同比增长16.6%。其中，快递业

务量累计完成38640.8 万件，同

比增长17.4%。

数据还显示，今年上半年，厦

门市同城快递业务量累计完成

3886.5万件，同比下降2.1%；异

地快递业务量累计完成30681.7

万件，同比增长19.7%；国际/港

澳台快递业务量累计完成4072.6

万件，同比增长22.3%。上半年，

厦门市邮政函件业务累计完成

316.7万件，同比增长48.9%；包裹

业务累计完成7.6万件，同比增长

2.7%；报纸业务累计完成2425.9

万份，同比增长4.8%。上半年，厦

门市邮政行业业务收入累计完成

50.3亿元，同比增长12.9%。其

中，快递业务收入累计完成46.2

亿元，同比增长16.0%。

从单月来看，6月份，厦门市

邮政行业寄递业务量完成7291.3

万件，同比增长9.7%。其中,快递

业务量完成6789.2万件，同比增

长9.5%。6月份，厦门市邮政行

业业务收入完成8.9亿元，同比增

长10.0%。其中，快递业务收入

完成8.2亿元，同比增长10.9%。

记者昨日采访部分厦门快递

企业，了解他们上半年经营情

况。厦门顺丰速运有限公司相关

负责人告诉记者，今年上半年，厦

门顺丰快递业务量同比增长9%

左右。其中，因上半年厦门各类

展会较多，展会寄递业务同比增

长20%以上。此外，今年“618”

电商节期间，顺丰业务也同比增

长15%左右。其他居民区、商住

两用场景业务增长相对稳定。

厦门圆通、韵达等相关快递

企业也表示，今年上半年，快递业

务量稳中有升，增幅在10%左右。

业内人士表示，今年上半年，

随着我国经济回升向好，消费需

求保持活力，快递业取得良好发

展。展望下半年，随着政策红利

持续见效、基础建设不断发力、市

场空间快速拓展，快递行业有望

获得更多市场增量。

遗失声明

承租人庄玉珍不慎遗失厦门市

旧城保护开发有限公司管辖的思明

辖区内市直管公有住宅位于厦门市

厦港新村54号402室（用户号：1103

2897）的《租赁合同》原件，特此声明。

●遗失：厦门港务运输有限公司

遗失闽DG5669的营运证，证号：

350201265686，声明作废。

遗失声明

厦门一品威客网络科技股份有

限公司遗失人力资源服务许可证，编

号：350211RL2006号，声明作废。

●遗失：厦门市留学生联谊会遗

失厦门市民政局2017年7月4日

核发的社会团体法人登记证书副

本，统一社会信用代码：5135020

0513658692R，声明作废。

●共同投资人：王营齐，车号：闽DTR085，

（司机：张盘根，身份证号：412722196

607101011），因不能来厦门注销联亿

汽车运输有限公司上岗证及解除劳

动合同，上岗证号：030630，特此声明。

●厦门市银桂物流有限公司遗失

道路运输证，闽DG2868，证号：

350213011638；闽 DCW92 挂，

证号：350213012684，声明作废。

●云物大智（厦门）教育科技有限公

司遗失厦门市市场监督管理局

2021年4月23日核发的营业执照

正、副本，统一社会信用代码：913

50203MA33C0W71M，声明作废。

●厦门市思明区魏登平服装店遗

失厦门市思明区市场监督管理局

核发的营业执照正副本，注册号：

350203807193953，声明作废。

●遗失：厦门欣享达环保科技有限

公司遗失财务章一枚，声明作废。

●厦门市湖里区林缘养生馆（个

体工商户）遗失公章一枚，声明作废。

●遗失：厦门黛尼梦菲商贸有限

公司遗失公章一枚，声明作废。

●遗失：厦门绿昌园贸易有限公司

遗失公章、财务章各一枚，声明作废。

●厦门外代国际货运有限公司遗

失道路运输证，车号：闽DD1277，

证号：350201204177，声明作废。

地址：厦门市政务服务中心3楼A厅2号窗口（电话：7703729）
枋湖南路29号湖里政务服务中心二楼1号窗口（电话：5581162）
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2024年上半年厦门市邮政行业运行情况发布

快递业务量达38640.8万件

晨报讯（记者 钟宝坤）记者

昨日获悉，厦门火炬高新区新质

生产力基金已于日前成功组

建。该基金由火炬高新区发起

设立，目标规模10亿元人民币，

100%投向火炬高新区主导产业

以及战略新兴产业领域的相关

企业。该基金首期由厦门火炬

集团创业投资有限公司（火炬创

投）负责管理运营，这是福建省

内最早、最成熟、最专业的相关

股权投资机构之一。

据了解，厦门火炬高新区汇

聚各类创新创业要素，拥有密集

的人才、技术和企业，为新质生

产力的发展提供了坚实的基

础。园区企业在科技创新、产品

研发、市场开拓等方面，呈现出

高科技、高效能、高质量等特征，

是新质生产力发展的重要力量。

新质生产力基金由高新区

引导基金牵头出资，五家国有投

资机构联合参股设立，专注“投

早、投小、投硬科技、投未来产

业”，创新财政投资模式，推动科

技小微企业发展和招商引资项

目在火炬高新区生根，为园区企

业赋能。

近年来，火炬高新区融合汇

聚区内财政国资力量，组建高新

区产业引导基金，联合高新区五

家国有投资机构，共同打造政府

投行队伍。新质生产力基金的

组建，也是火炬高新区积极推进

基金招商、资本招商、以投促引

的重要举措。新质生产力基金

将以“股权投资”的方式，直接支

持园区优质企业，促其加快形成

新质生产力，从而推动高新区产

业升级。

知名厦企新项目
迎来新进展
晨报讯（记者 叶子申）厦门

知名眼镜生产企业雅瑞实业的新

项目迎来新进展。记者昨日获

悉，雅瑞新建厂房及保障性宿舍

项目已完成厂房桩基施工，宿舍

楼桩基也在施工中，预计将于今

年底实现厂房(四层)封顶。

据悉，雅瑞新建厂房及保障

性宿舍项目于今年初开工建设，

总用地面积约11181平方米，建

筑面积约37066平方米，拟新建

一个地下室、一栋厂房、一栋保障

性宿舍。其中，地下室用于员工

停车，并设置设备房。雅瑞实业

总经理周斌透露，新厂房建成后，

新产线将于2025年投产，届时公

司生产效率可提升约30%，预计

年产眼镜500万副、零配件1500

万支，新增年产值超5亿元。

雅瑞实业成立于2015年，坐

落于海沧区，拥有各类先进设备

70余台，可承载63项综合测试，

包括镜片24项、镜架39项，旗下

眼镜品牌“BOLON”目前占据国

内市场领军地位。公司先后荣获

国家级高新技术企业，福建省绿

色制造工厂，厦门市“三高”企业、

重点工业企业等荣誉称号。

作者：陈文强

假如娃哈哈上市了

火炬高新区组建新质生产力基金

昨天上午，有关娃哈哈高层

人事变动及副董事长宗馥莉提

出离职的截图，开始在网上大规

模流传。市场很多投资人士这

才明白，娃哈哈集团第一大股东

是杭州上城区的一家国企，宗庆

后是第二大股东。不过，宗庆后

加上第三大股东——娃哈哈集

团职工持股会的持股，仍超过第

一大股东。而且，目前娃哈哈集

团法定代表人仍是宗庆后。

民企有所谓“不传三爷”之

说，即“不传少爷、姑爷、舅爷”。

还有古话说得好：“画虎画皮难

画骨，知人知面不知心。”所以

“创二代”要继承“创一代”的事

业，没两把刷子还真是难办。但

如果娃哈哈是上市公司，按照上

市公司相对规范的治理结构，不

会这么快就出现“创二代”离职风

波。

具体到娃哈哈至今不上市

的原因，据称是因为宗庆后和老

一辈股东的集体主义情怀。比

如说，娃哈哈会给服务十年以上

的“双职工”家庭分房子，还有将

员工“股东化”，它的股东也因此

达到15000多个。

原本大家以为，“创一代”宗

庆后“走了”，“创二代”宗馥莉接

班后，娃哈哈“老人”何去何从，将

成为大问题。假如娃哈哈上市

了，按照娃哈哈良好的经营表现，

这些人可能一夜之间身家百倍，

成为富豪。现在反过来了，“创二

代”自己离职了，人们就会想，事

情的真相是啥？不过，“创二代”

这时主动退出经营，享受人生，也

是一个好的结果。所谓“自立立

人而达于至善”，即是如此。

总而言之，公司上市有好有

坏，要看企业发展处于什么阶

段。有的人哪怕一辈子只做出

一个正确的决策，就足以让他成

就一番事业了。所以，认真做好

每一个决策，真的很重要。

而在股市里，投资者更多需

要的则是“领悟”，只有自己真正

领悟到了，才能获得最大的收

益。对于“投资成功”具有决定

意义的，不是消息本身，而是你

听完消息作出的判断。投资者

应该明白：“大道消息值得看，小

道消息懒得听。”只有“坚持走大

道，避免传小道”，最终才能“得

道”。


